

La République du Centre, 16 octobre 2019

SAINT-JEAN-DE-LA-RUELLE

En hommage aux résistants fusillés entre 1942 et 1944



CÉRÉMONIE. Les élus et représentants politiques ont déposé des fleurs au monument aux morts des Groues.

Dimanche, une cérémonie avait lieu au monument aux morts des Groues, rue de l'Aumône, en mémoire des trente-huit résistants et patriotes fusillés entre 1942 et 1944, sur le terrain des Groues.

Cette cérémonie a rassemblé la commune de Saint-Jean-de-la-Ruelle, Saran, et les élus de la section PC de Fleury-les-Aubrais.

La plupart des personnes fusillées étaient des résistants communistes, ce qui explique l'implication significative du parti à chaque cérémonie.

Cette année, c'est la fédération nationale des déportés et résistants patriotes qui avait en charge l'organisation de cet événement.

Le nombre de personnes ayant participé à la cérémonie était important. ■